



# 笑顔があふれる学校・地域とつながる学校

## もうすぐ収穫！3年生 豊作を願ってかかしの設置完了！

3年生が田植えをした稲の穂が大きく膨らみました。猛暑と風雨に耐えて大きく成長した3年生のお米です。9月6日(金)、3年生が一生懸命に作ったかかしを四つ、田んぼに立てました。今回も米づくりボランティアの羽鳥さんにお世話になりました。

3年生は、米づくりを通して身近な自然や地域に関心を持ち、自分で考え、判断し、行動することを学びます。ご協力いただいた地域の皆さん、ありがとうございました。



## 安全見守り パトロール

9月9日(月) 子どもたちの下校時刻に合わせて、**更生保護女性会**の皆さんに校門で声かけと見守りをいただきました。

2学期が始まって一週間。学校生活のリズムがだんだんと戻ってきて、子どもたちの心と身体は、期待と不安を行ったり来たりしている時期です。

玉小の子は、地域の方々のたくさんの温かい目に見守られて、すくすくと成長しています。今日もどうもありがとうございました。



## ミシンで楽しくソーイング



9月17日(火)・18日(水) 5年生の家庭科の授業です。タイトルは「ミシンで楽しくソーイング」です。針や糸を使って裁縫をする経験のある子は少なく、最初はどうもいきませんが、たくさんの**保護者のボランティア**の皆さんにいてねいに教えていただきました。ありがとうございました。